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Abstract (en)
[origin: US2016281406A1] In a door fitting for the upper guidance of sliding doors, which door fitting comprises a base body and at least one
support element which is releasably connected to the base body, the base body and the support element are interconnected by means of two
spaced joint areas. The first joint area comprises a snap-in connection with a certain pivoting capability. The second joint area includes a push joint
with an axial degree of freedom which is oriented tangentially with respect to an imaginary co-axial cylinder extending around the pivot axis of the
first joint area and parallel to the installation direction of the snap-in connection.

Abstract (de)
Die Erfindung betrifft einen Türbeschlag (30) zur oberen Führung von Schiebetüren (10), der einen Grundkörper (34) und mindestens ein am
Grundkörper (34) lösbar angeordnetes Halteelement (61) umfasst sowie eine Schiebetür (10) mit einem derartigen Türbeschlag (30). Der
Grundkörper (34) und das Halteelement (61) sind mittels zweier zueinander beabstandeter Lagerstellen (81,82) miteinander verbunden. Die erste
Lagerstelle (81) umfasst eine Rastverbindung (51,65) mit einem Schwenkfreiheitsgrad. Die zweite Lagerstelle (82) weist ein Schubgelenk (55,61)
mit einem axialen Freiheitsgrad auf, der tangential zu einem gedachten koaxialen Zylinder um die Schwenkachse der ersten Lagerstelle (81) und
parallel zur Montagerichtung (83) der Rastverbindung (51,65) ausgerichtet ist. Mit der vorliegenden Erfindung wird ein verliersicherer und problemlos
zu montierender Türbeschlag entwickelt.
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